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市長新春記者会見報告事項概要 
令和７年１月６日(月) 午前９時００分～ 

 
１．令和７年新春にあたって 

【令和７年の幕明け】 

○ 先ほど新庁舎の開庁式を行い、市民の皆様をお迎えした。 

そして、今、職員へ訓示を行ったところである。  

○ 令和 7年の幕明けは、新庁舎の完成を祝うような快晴の天気

であり、また、元日の夜は、防府天満宮でドローンによる千

羽鶴が空を舞い、大変多くの方に見ていただいた。 

○ 防府にとって最高のスタートが切れたと思っている。 

○ 昨日は青果市場の、また、本日は水産市場の初競りに参加さ

せていただいた。  

○ 両初競りとも、例年より盛り上がったような気がしている。 

○ そして、今日、新庁舎の開庁となった。 

○ 午後には、子ども家庭センターがオープンし、また、陳澄波

の絵画「東台湾臨海道路」のレプリカの除幕式を行うことと

している。 

○ 夕方からは、市役所本館８階・文化センターで、商工会議所

の新年互礼会も開催されるということで、今日は防府にとっ

て素晴らしい日になったのではないかと思っている。 

【総合計画の最終年度】 

○ 先ほどの職員への訓示でも触れたが、今年は総合計画の最後

の年度を迎える。  

○ 人口が３年連続で社会増となっていると報告を受けている。 
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○ これまでのまちづくりの成果が、少しずつ現れてきたと思っ

ている。 

○ これを、今年はさらに４年連続を目指し、市民の皆様にも、

まちづくりが進んでいることを実感していただけるように

しっかりと取り組んでいきたい。  

○ そのためには、総合計画に掲げるプロジェクトを確実に達

成、実現していきたいと思っている。 

【巳年】 

○ 今年は巳年である。 

○ 防府の開祖の人である毛利重就公は巳年、元就公も巳年生ま

れである。 

○ そういう面では、今年は、防府にとって頑張らなければいけ

ない年ではないかと思っている。 

○ ヘビは脱皮しながら成長していく。 

○ 新庁舎とともに職員が脱皮し、成長し、市民の皆様に素晴ら

しい市役所と言ってもらえるような 1年にしていきたいと

思っている。 


